



Navigation

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)
- [Bildergalerie](#)
- [Weblinks](#)
- [Kontakt](#)
- [Abteilungen](#)
- [Archiv](#)
- [Gedächtnislauf](#)

Rainer Koch führt LG-Ultra-Team auf DM - Platz 3

Geschrieben von: Christoph Hoffmann

Koch Deutscher Vizemeister - Christoph Hoffmann holt AK-Titel

Troisdorf. Zum ersten Mal fanden Deutsche Mannschaften im 6 - Stunden- Lauf statt. Sie werden nun abwechselnd mit den Titelkämpfen über 50 km durchgeführt werden. 2013 geht es als wieder über die 50 km - Distanz im November in Bottrop. Die Läufer der LG Würzburg mussten in Troisdorf ohne ihren 24 - Stunden - Europameister Florian Reus auskommen. Auch Gerald Lehnrieder verzichtete nach seinem Triathlon WM-Start in Las Vegas auf eine Teilnahme. Doch das Team um den weltbesten Etappenläufer Rainer Koch (81,662 km), dazu Georg Braungart (72,014 km) und Christoph Hoffmann (62,676 km) verpasste nur um 970 m die Silbermedaille, war jedoch mit Platz 3 hochzufrieden. Dabei feierte der LG-Chef Christoph Hoffmann nur 5 Monate nach seiner Bandscheiben-Operation ein überraschendes Comeback und sicherte sich den Deutschen Meistertitel in der AK 60.

Dauerregen begleitet die über 200 Starter auf der 2,742 km - Runde und sorgte rasch dafür, dass die ca. 800 m-Passage auf einem Dammweg total überflutet und matschig wurde. Rainer Koch teilte sich das Rennen hervorragend ein und schob sich in der zweiten Hälfte von Platz 8 noch auf Rang 2 nach vorne. Georg Braungart schlug wie gewohnt ein hohes Anfangstempo an, das er in den letzten beiden Stunden nicht mehr ganz halten konnte. Die Frage um Platz 3 im Team wurde auf der Strecke entschieden. Christoph Hoffmann wollte nach bisher nur einem langen Vorbereitungslauf über 30 km eigentlich nur 3 Stunden als Training mitlaufen. Als er sich aber nach 3 Stunden von Udo Wegmann absetzen konnte und kurz darauf den M 60 - Favoriten Karl Graf überrundete, war klar, dass er die Sache durchziehen würde - was sich ja dann auch lohnen sollte.

Auf der am Vorabend stattfindenden Jahresversammlung des Ultralauf-Verbandes wurde der LG'ler Florian Reus als Deutschlands Ultrasportler des Jahres geehrt. Zur Freude aller Anwesenden ging auch der Antrag der LG Würzburg einstimmig durch, ab 2013 wieder die Senioren-Mannschaftswertung 50 + bei Deutschen Meisterschaften durchzuführen. Als erster Termin stehen die Titelkämpfe über 100 km im April in Kienbaum auf dem Programm.

Die Ergebnisse: (207 Teilnehmer)

2. / 1. MHK	Rainer Koch	81,662 km
28./ 8. M 45	Georg Braungart	72,014 km
56./ 1. M 60	Christoph Hoffmann	62,676 km
83./ 12.M 50	Udo Wegmann	55,484 km

Mannschaft:

1. LTF Marpingen	220,170 km
2. DJK Adler Bottrop	217,342 km
3. LG Würzburg	216,372 km
4. Blueliners Berlin	215,558 km
5. LG DUV	212,890 km
6. LG Nord.Berlin	198,880 km



© 2012 Laufgemeinschaft Würzburg
Joomla! is Free Software released under the GNU General Public License.